

## Boletín de novedades para el profesorado

USTEA Jaén C/ Salido, 18. 1º Izda. 23004 Jaén | Téf. 953 236 125 | Fax: 953 24 50 33 [educajaen@ustea.net](mailto:educajaen@ustea.net)

### Elecciones en la enseñanza pública: LOS STEs OBTIENEN EL APOYO MAYORITARIO DEL PROFESORADO

Tras las elecciones celebradas en Navarra, los STEs obtienen 56.471 votos y 505 delegadas y delegados.

Los STEs (confederación de la que USTEA es parte) son las organizaciones sindicales del profesorado que, tras las elecciones en Navarra celebradas el 18 de mayo, **obtienen más votos y delegadas y delegados en las elecciones sindicales de la enseñanza pública** que se vienen celebrando desde el 2 de diciembre pasado. El segundo sindicato, CC.OO, ha obtenido 54.009 votos y 504 delegadas y delegados.

Las candidaturas de los STEs han obtenido mayoría de votos y delegados en Asturias, Cantabria, País Valenciano, Canarias, Baleares, Melilla, Cataluña y País Vasco. En Castilla y León, STE-CyL empató a delegados con CSIF, aunque obtiene 79 votos menos.

Así pues, los STEs reciben un gran apoyo del con-

junto del profesorado en un momento en el que las administraciones públicas están aplicando políticas educativas de corte más conservador, con recortes presupuestarios y con reformas que afectan directamente al ejercicio de la docencia.

La participación, aunque desigual por comunidades autónomas, ha sido del 52'06%, un índice que sólo podemos considerar bajo y que nos mueve a una seria reflexión sobre el modo de hacer sindicalismo y sobre el papel mismo del sindicalismo en la docencia y en la sociedad. Y, en todo caso, para advertir que el deterioro de las condiciones de trabajo, las prestaciones sociales y la calidad de los servicios públicos se deben combatir con determinación, reforzando el papel de los sindicatos en el mundo laboral como instrumento de resistencia, con alternativas al modelo social y político predominante.

### SOLIDARIDAD CON EL MOVIMIENTO CIUDADANO DEL 15-M, DEMOCRACIA REAL YA

Desde USTEA queremos hacer público nuestro apoyo y solidaridad con el movimiento ciudadano surgido en los últimos días como respuesta a la situación que se vive en el Estado Español, y que -según declaran sus propios impulsores en el Manifiesto que han editado- están "preocupados e indignados por el panorama político, económico y social que vemos a nuestro alrededor. Por la corrupción de los políticos, empresarios, banqueros... Por la indefensión del ciudadano de a pie. Esta situación nos hace daño a todos diariamente. Pero si todos nos unimos, podemos cambiarla. Es hora de ponerse en movimiento, hora de construir entre todos una sociedad mejor".

La movilización que se inició con las manifestaciones del pasado día 15 de Mayo, a las que han sucedido concentraciones y acampadas pacíficas de ciudadanos y ciudadanas, fundamentalmente jóvenes, por diferentes lugares de todo el Estado, es la expresión inequívoca de la necesidad de cambiar la manera de hacer las cosas. Un cambio que es imprescindible y posible, como reclaman cientos de miles de personas cansadas ya de una situación en la que los privilegios de unos pocos, las imposiciones de los poderosos, el desprecio a la opinión y la participación en la toma de decisiones, la corrupción, las reformas y los recortes de nuestros derechos, suponen ya un peso insostenible y la rebeldía ante ello era algo necesario e imprescindible para cambiar esa injusta realidad.

Desde USTEA compartimos con ellos y ellas esa preocupación e indignación y nos parece positivo el surgimiento de un movimiento de este tipo que genera esperanzas y aún voluntades para construir -desde la base- una sociedad mejor, denunciando las hipocresías y las falsedades de quienes pretenden

hacernos creer que las cosas no pueden ser de otra manera.

Es ya demasiado el tiempo en que los grandes partidos políticos, los sindicatos institucionales, las organizaciones empresariales y los poderes económicos, hacen y deshacen a su antojo, promulgan leyes que favorecen a los poderosos frente al conjunto de la sociedad civil, mantienen una injusta ley electoral, deciden nuestras condiciones de vida, nuestros salarios, nuestro futuro.

En nombre de la "crisis" están recortando derechos y conquistas sociales que años y años de lucha costaron conseguir. Recordemos las privatizaciones y los recortes -injustificados, como demuestran muchos economistas- de los servicios públicos como sanidad, transporte público ferroviario, educación, servicios domiciliarios a las personas con dependencias, escuelas de infancia, servicios sociales... y frente a la situación de la vivienda, la precariedad y el desempleo, prolongan la edad de jubilación a los 67 años, recortan nuestras pensiones y pretenden congelar nuestros salarios. Todo ello al tiempo que han subvencionado con millones de euros a bancos y especuladores.

Las críticas que se formulan desde este movimiento ciudadano coinciden con muchos de los análisis y críticas que hemos venido haciendo también desde USTEA con respecto a la nefasta gestión que se estaba haciendo de la crisis y con el rumbo que se estaba tomando contra los ciudadanos y ciudadanas de a pie para favorecer a los ricos y poderosos. Por eso nos sentimos identificados con este movimiento con el que compartimos esos deseos de cambio y que supone un aire fresco de imprescindible rebeldía frente al actual panorama social, político y sindical.